

## La paix... le terreau de la vie harmonieuse de Dame Nature !



Faire la paix !

Faire la paix ?

Faire la paix... avec la Nature, avec l'étranger, avec les autres espèces et **ne pas oublier de commencer par faire la paix avec... soi !**

... et comme le programme est long, le plus simple et efficace est de débiter plusieurs actions ensemble !

Aussi, je vous invite à signer cette pétition (**Note 1**) qui permettra de se rendre compte qu'un grand nombre des inconnus qui nous entourent et aussi de nos voisins, de nos amis-is, de nos cousins et cousines, oncles et tantes, de nos frères et sœurs et même de nos parents, grands-parents et **ancêtres ont compris**

**que "tuer" n'est pas juste ni sain**

et que même ceux qui prétendent être sûrs de leurs armes, finissent pas périr en étant victime de leur propre violence !

Ainsi, la guerre dans les champs en **usant de pesticides à tour de tracteur de plus en plus puissant illustre bien le fait que l'agriculteur n'est pas un paysan**

qui soigne sa terre et les espèces qui la peuplent ! Au contraire l'agriculteur exploite, tue, viole la terre jusqu'à ce qu'à l'agonie, elle cède sous la pression de l'économie ultra-prédatrice

car le fond du problème est bien là : Tant que notre modèle d'échange ultra-prédateur reste en place, la prédation est nourrie !

## Quel est le coupable... le vrai ?

Mais, avant d'aller ci-avant, j'attire votre attention sur le fait que je ne considère pas l'agriculteur comme fautif car le banquier qui lui prête de l'argent est aussi fautif car il gagne sa vie à favoriser l'absurdité de techniques agricoles assassines et délétères, pas moins que l'assureur qui assure un risque qu'il n'est pas en mesure de comprendre l'étendu des désastres provoqués... pas moins que **l'industriel qui crée des poisons et empoisonnent son prochain** comme lui-même indirectement... pas moins que l'industriel mécanicien qui crée des engins toujours plus grands par orgueil et crétinisme ! Car à force d'ânerie, nous arrivons à l'étape ultime : le risque d'effondrement !

## L'Australie brûle... que font les Leaders autoproclamés comme toutes les entreprises de conseils !

C'est ce que vit l'Australie et toutes ses espèces ! Rien d'étonnant à ce désastre car ceux qui y sont viennent de l'Europe et leur immaturité est aussi grande que la nôtre ! Aussi, n'est-ce pas risible d'entendre que telle entreprise est leader en ceci et en cela si nous ne sommes même pas capable d'éteindre un feu dans une flèche de cathédrale ! **Ici, je ne mets pas en cause le courage et l'abnégation des soldats du feu** !

## L'inutilité des politiciens qui jouent...

Mais les politiciens en charge de gérer la maison commune et qui passe plus de temps à se faire la roue qu'à réfléchir et écouter les conseils judicieux de ceux qui **n'ont pas d'intérêt mercantile sur les sujets en question !** Car, il est inutile de croire qu'un conseiller payé, primé à chaque conseil donné... soit le conseillé à écouter !

## La dangerosité des commissions et carottes données pour vendre n'importe quelle cochonnerie !

Les commerciaux ne devraient pas être payé à la commission **car ils sont poussés à vendre tout et n'importe quoi !** Idem pour un conseiller politique : Il ne doit pas être intéressé mais totalement désintéressés ! Est-ce à dire qu'il fait être ermite pour occupé de tel poste ? Sans doute que nous pouvons trouver un juste milieu comme je l'avais proposé en 1999 à Suresnes à un ami Pdg d'entreprise qui se reconnaîtra sûrement : "Hervé, si tu veux absolument que tes commerciaux soient intéressés à la vente, je te dis que c'est une bêtise qui nous coûtera très cher... Toutefois, je te propose ceci : Intéresse tous tes salariés, y compris celles et ceux qui font le ménage car c'est aussi

primordial, à part égale et non indexé sur le salaire !" Je ne vous dis pas ce qu'il avait choisi mais soyez sûr que l'action de redistribuer le fruit du travail accomplie est juste et saine !

## **Et pour revenir aux choses de l'Etat, voici ce que je suggère et propose :**

Une première étape consiste à proposer des congés sabbatiques à tous les politiciens incapables de comprendre la nature profonde des problèmes auxquels nous avons à faire face ! Il n'est pas dit que ceux qui sont diplômés de l'ENA, de Sciences Politiques et de doctorat aussi brillant soit la thèse... qu'ils soient aptes à piloter un navire comme la France ! Je conclus donc que les candidats les mieux à même d'installer la paix et un modèle économico-social vertueux car sain, pérenne, cohérent et soutenable sont ceux qui ont la maturité d'un grand sage, l'honnêteté d'un saint et le goût et la capacité, l'aptitude à comprendre les aspects systémiques d'un problème d'Etat !

**J'invite donc Emmanuel, Edouard et tous les ministres, tous les députés, tous les sénateurs, tous les maires, tous les conseillers, tous les dirigeants de grands groupes et d'entreprises et de Pme à se poser les questions suivantes :**

- Suis-je vraiment à ma place ?
- Fais-je vraiment ce qui est bon pour soi et pour les autres ?
- Ai-je sincèrement les qualités requises pour gouverner, gérer et prendre des décisions impactant la paix ou favorisant la guerre ?

**Nul jugement de vos défauts, de vos manquements et de vos erreurs mais vous devez être honnête avec vous-mêmes !**

**Les enseignements de l'italien Padre Pio ne sont pas à prendre à la légère !**

Vous vous le devez, ne serais-ce que parce que vous savez que vous devrez rendre des comptes tôt ou tard tel que **le Saint Padre Pio en Italie l'avait fait entrevoir à ses visiteurs !**

Et que vous croyez que ceci est vrai ou pas n'a pas d'importance, car il n'est pas question ici de prendre une décision sous la menace ou sous la peur !

Non ! Il vous faut juste être honnête avec vous-même et si cette proposition vous parvient par le hasard qui n'en est pas... je vous suggère de vous asseoir au calme et de réfléchir à ce que nous vous écrivons !

**Note 1 :** [je vous invite à signer cette pétition](#)

Primum non nocere

D'abord ne pas nuire !  
{comments on}